
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE120190

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

personnel
Question écrite n° 120190

Texte de la question

M. Armand Jung appelle l'attention de M. le Premier ministre sur sa décision de transférer des charges
incombant pour le moment aux forces de police et de gendarmerie à l'administration pénitentiaire. Ces charges,
portant sur les extractions, les transfèrements et les gardes des détenus hospitalisés, sont inscrites dans le code
de procédure pénale. La question de leur transfert vers l'administration pénitentiaire a déjà été évoquée à
plusieurs reprises et continue de faire débat. Il lui précise que les personnels de l'administration pénitentiaire
s'opposent à un tel transfert en l'état et sans que les moyens financiers nécessaires ne soient accordés. Par
ailleurs, ils demandent que les principales organisations syndicales pénitentiaires soient reçues à Matignon pour
débattre de ce dossier, ce qui n'a jamais été fait pour le moment. En conséquence, il lui demande de bien
vouloir lui préciser quelles seront ses décisions dans ce domaine.
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